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En septiembre asume el Obispo "Maxi" la diócesis
   A una semana de conocerse la designación del papa Francisco del Obispo de Avellaneda-Lanús, Marcelo "Maxi" Margni asumirá al frente de
la diócesis el 24 de septiembre. Así lo hizo conocer el administrador diocesano de Avellaneda-Lanús, monseñor Rubén Oscar López, quien ex-
presó "gran alegría al anunciar que el nuevo obispo
diocesano, monseñor Marcelo Margni, iniciará su
ministerio pastoral el 24 de septiembre, fiesta de
Nuestra Señora de la Merced".
  La ceremonia de toma de posesión será a las 19,
en la catedral Inmaculada Concepción.
  "Maxi" tendrá una nueva responsabilidad tras de-
sarrollarse como Obispo Auxiliar de Quilmes.

Más obras a través del programa Haciendo Escuela

Ferraresi: "Les tenemos que dar lo mejor a los pibes"
  En el marco del Programa Municipal "Haciendo Escuela" se inauguraron las tareas
edilicias realizadas en esta institución educativa, el ministro de Desarrollo Territorial
y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff
y la jefa de Gabinete y precandidata a concejal, Magdalena Sierra, inauguraron obras de
la Escuela de Educación Especial Nº 507.
  La municipalidad de Avellaneda continúa con el apoyo y el acompañamiento a las es-
cuelas públicas. En esta oportunidad se invirtió un total de 29.000.000 de pesos en las re-
facciones y ampliaciones que se llevaron a cabo en la Escuela de Educación Especial Nº
507.
  En la reforma de dicho establecimiento se incorporó un taller de "Economía Doméstica",
para ello, se construyó una cocina tipo educativa, con todos los elementos semi comerciales
para facilitar la enseñanza, la funcionalidad, y la higiene del local. A su vez, se realizaron
todas las tareas que involucran la construcción de dicho local, como así también, la revi-
sión de los diferentes sistemas (eléctrico, gas, pluvial) para su correcto funcionamiento.
Y por último se realizaron reparaciones generales en los desagües cloacales.
  Durante el acto, Ferraresi destacó: "Les tenemos que dar lo mejor a los pibes. El cariño
que se ve en estas escuelas, no se ve en ningún otro lado. Con estas obras buscamos ge-
nerar inclusión, a partir de fortalecer a la educación especial".
  Del evento también participaron: la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso; el
secretario de Obras y Servicios Públicos, Gastón Seillán; y la directora de la institución,
Sandra Ravest.
  Días atrás, en la Primaria N° 50 se invirtieron 22.500.000 de pesos para realizar la renovación integral de los baños, ampliación del SUM, reacondicionamiento del laboratorio, pintura
general y readecuación de las instalaciones eléctrica y de gas.
  Mientras que en la Secundaria N° 10 se hicieron arreglos en los techos, renovación de zinguerías, la remodelación de los núcleos sanitarios existentes de planta baja, se construyó un
baño para personas con movilidad reducida y un núcleo sanitario en el SUM. Se amplió la administración y también se pintaron los sectores de las aulas, dirección y secretaria y se re-
novó la iluminación exterior. Aquí la inversión fue de 21.500.000 de pesos.
  En su discurso, el ministro Ferraresi destacó que "este es el camino para generar igualdad de oportunidades". Y agregó: "Cada vez que hacemos estas obras nos da orgullo. El cambio
profundo y la mejora en la calidad educativa se dan con una mejor infraestructura escolar. Los docentes siempre hicieron una tarea extraordinaria y sabemos que la comunidad or-
ganizada y la cooperadora son fundamentales por su compromiso".
  En los actos estuvieron presentes la directora de la E.P. N° 50, Norma Torres; la de la E.S. N° 10, Viviana Fernández; la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso; el jefe distrital,
Gustavo Pistorino; el secretario de Obras y Servicios Públicos, Gastón Seillán, además de miembros de ambas comunidades educativas.
  En Piñeiro, Ferraresi encabezó la inauguración de obras en la escuela primaria N° 41 "Gral. Juan Lavalle", de Piñeiro. "Es para aplaudir de pie lo que se hizo acá", expresó y recordó:
"Naturalizábamos el mal estado de las escuelas públicas, se pintaban paredes que se caían". También remarcó que la escuela compartía el espacio con una Secundaria, que ahora funcio-
na en la calle Lebensohn. "Ahora tenemos la tarea de mantener estas condiciones. A los pibes hay que darles lo mejor", expresó.
  Más adelante, sostuvo: "Deben apropiarse y defender la escuela pública para que los chicos no tengan techo y se superen. Aspiramos a que todos lleguen a la universidad". Asi-
mismo, remarcó: "Me cuesta despegarme de mi ciudad pero los tengo a Alejo y a Magdalena". Y cerró: "Ahora vamos a reconstruir la Argentina para lograr la igualdad de o-
portunidades".
  Por su parte, la directora de la escuela Silvia Aguilera dijo muy emocionada: "Llegó el día esperado, lo soñado y merecido para nuestros niños". "Naturalizábamos lo que no funcio-
naba. Hoy entendimos que la realidad tiene que ser otra porque hay que valer los derechos de nuestros chicos".
  En esta Primaria se llevó a cabo la construcción de un nuevo salón comedor, el cambio de luminarias, colocación de revestimientos cerámicos y pintura, la reparación de aulas existen-
tes, la remodelación completa de baños y del sector administrativo. También se realizó a nuevo el solado del patio y trabajos de pintura en general.
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Litza: "La gobernanza de los
conurbanos es uno de los
mayores desafíos del siglo"
  Así lo afirmó, Mónica Litza,
Directora del Instituto de Po-
líticas Públicas de la Univer-
sidad Nacional de Avellaneda
(UNDAV) y precandidata a
Diputada Nacional, durante
el encuentro donde se firmó
un acta de trabajo conjunto
entre la Cámara de Diputa-
dos y Universidades Naciona-
les orientado al estudio y aná-
lisis sobre diferentes temas
vinculados a los grandes cen-
tros urbanos.
  En la Cámara de Diputados
de la Nación se llevó a cabo
un encuentro que estuvo coordinado por Mónica Litza, y del que participaron el titular de la Cámara, Sergio
Massa, rectores, decanos e investigadores de distintas Universidades del Gran Buenos Aires, Mendoza,
Rosario, Tucumán y Córdoba. Tuvo como objetivo comenzar con el desarrollo de acciones de estudio y
análisis comparado sobre diferentes temas vinculados a los grandes centros urbanos del país y que dará lu-
gar a un seminario que se realizará de septiembre a diciembre del 2021.
  Se firmó un acta de trabajo conjunto entre la Cámara de Diputados y Universidades Nacionales orientado
al estudio, desarrollo y diseño de políticas públicas a largo plazo que impliquen mejoras en términos de
transporte, ambiente, descentralización, planificación de conectividad, pobreza, hábitat, diseño urbanístico
y saneamiento en las regiones más densamente pobladas de la Argentina.
  En tal sentido, Mónica Litza expresó: "Este es el puntapié inicial, una investigación acerca de la gobernanza
de los conurbanos que es uno de los mayores desafíos de este siglo". Y agregó: "Que mejor que la política
dialogue con la academia, con las universidades, con los que están en los territorios, y que en ese intercambio
puedan surgir las propuestas para mejorar la calidad de vida de los argentinos y argentinas que viven en los
conurbanos".
  Impulsadas por la Cámara de Diputados, a través del Instituto de Capacitación Parlamentaria (ICAP) y la
Dirección General de Diplomacia Parlamentaria, se realizarán distintas acciones con la participación de
equipos de investigación de las universidades, fundaciones, centros de estudio, catedráticos y expertos
internacionales.
  Estuvieron presentes de manera presencial y remota el Director del Instituto de Capacitación Parlamentaria
de Diputados, Carlos Lazzarini; el Asesor de Relaciones internacionales de la Presidencia de la HCDN, Gus-
tavo Martínez Pandiani; el Director General de Diplomacia Parlamentaria, Ariel Sotelo; y autoridades de la
Universidad Nacional de la Matanza; Universidad Nacional de San Martín; Universidad Nacional de Ave-
llaneda; Universidad de Congreso, de Mendoza; Universidad Pedagógica Nacional; Universidad Nacional
de Córdoba; Universidad Nacional de Rosario;  Universidad Nacional de Tucumán; y la Universidad Cató-
lica de Córdoba.

Calzoni participó
con a rectores de un
encuentro con Kicillof

  El rector de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), Jorge
Calzoni, junto a sus pares de diferentes universidades públicas que
tienen sede en Buenos Aires, participó de un encuentro con el Go-
bernador Axel Kicillof, con el objeto de avanzar en la ampliación de
la presencialidad segura y administrada en el nivel superior.
  Fue en la Casa de Gobierno, junto al jefe de Gabinete, Carlos Bianco;
la directora general de Cultura y Educación, Agustina Vila; el ministro
de Salud, Nicolás Kreplak; el secretario general de Gobierno, Federico
Thea; el secretario nacional de Políticas Universitarias, Jaime Perczyk;
y la titular del Consejo Provincial de Coordinación con el Sistema U-
niversitario y Científico, Florencia Saintout.
  Entre otras consideraciones, Kicillof destacó que "respetando los
tiempos y la autonomía de cada universidad en la toma de decisiones,
ya estamos trabajando para tener listos y en funcionamiento lo antes
posible los protocolos necesarios para profundizar la presencialidad".
  Asimismo, subrayó "el papel protagonista que cumplió el sistema u-
niversitario en diferentes aspectos durante la pandemia", especial-
mente a través de los desarrollos científicos, los centros de monitoreo
telefónico y como espacios para la vacunación.
  Por su parte, Kreplak enfatizó que "si se cumplen los protocolos de
cuidado necesarios, estamos en condiciones de comenzar a tener una
presencia más importante en las aulas".
  Perczyk, en tanto, remarcó que "las universidades han madurado
hasta convertirse en una plataforma para el desarrollo del país". "Todos
los esfuerzos estuvieron puestos en que miles de chicos y chicas bo-
naerenses siguieran teniendo clases", manifestó.

García explicò el nuevo mecanismo del ENRE por cortes de luz
  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, dio detalles sobre el nuevo sistema, que mediante la Resolución 267/21, el ENRE diseño una "Base de Datos para el Seguimien-
to de Cortes" y afirmó que "que el ENRE busca mejorar los canales de atención, al momento de recibir reclamos por cortes de suministro".
  "Su objetivo es el seguimiento de los reclamos de los usuarios del servicio de luz, y poder mejorar el nivel de atención e información brindada por el Ente, ante los reclamos por falta
de suministro de los clientes de la prestadora Edesur S.A.", agregó García.
  Al explicar el nuevo mecanismo, el ombudsman señaló que "en dicha base la prestadora deberá informar la atención realizada sobre cada caso y técnicos del ENRE harán el seguimiento
correspondiente, teniendo en cuenta las obligaciones de la distribuidora para atender los reclamos de los usuarios ya sean generados ante la empresa o bien ante ENRE"
  "Detectados aquellos que lleven una mora en su atención de veinticuatro (24) horas corridas o más, aquellos que llevan al menos un corte de suministro durante diez (10) días corridos,
y los que se identifiquen como 'prioridad', así como también los realizados por usuarios electrodependientes", finalizó García.
  Con este nuevo mecanismo, el Defensor del Pueblo consolida su trabajo en defensa del interés del vecino.

Nuevas ambulancias al SAME
  El ministro Jorge Ferraresi, junto al intendente, Alejo Chornobroff y
la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, entregaron cuatro vehículos
destinados al Sistema de atención pre-hospitalario SAME.
  Con una inversión de 26.000.000 de pesos, estos nuevos vehículos
son unidades de auxilio de alta complejidad que sumarán mejor tecno-
logía y permitirán acortar los tiempos de demora entre las llamadas de
emergencia y la llegada de la atención sanitaria.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 25 de Agosto de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

BERAZATEGUI

15

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS
"CAR -  SERVICE"

Mussi resaltó el apoyo de Provincia y Nación en
el tema en el aumento de la flota vehicular local
  La Municipalidad adquirió en este último año y medio 108 vehículos y maquinarias nuevas para mejorar
la calidad de los servicios que brinda a los vecinos y vecinas. Parte de ellos fueron destinados, principalmente,
a la recolección de residuos, las obras públicas, los servicios sanitarios y la salud.
  Como es su costumbre, el intendente Juan José Mussi se metió de lleno en la campaña electoral y busca
convencer a los vecinos que apoye al oficialismo en las generales de noviembre. Situación por la cual Mussi
informó que "con el apoyo del Gobierno nacional y provincial pudimos aumentar la flota vehicular del Mu-
nicipio. Lo hicimos -fundamentalmente- a través del sistema leasing, que es una especie de reemplazo de al-
quiler de vehículos que estábamos realizando, y con esos recursos vamos comprando móviles a tasas ba-
jas".
  A su vez, el jefe comunal aclaró cuál fue lo vivido en tiempos que gobernó Mauricio Macri y cómo afectó la
gobernabilidad de Berazategui. "Durante los cuatro años del macrismo, Berazategui no contó con ningún
sistema de leasing ni de crédito para equiparse y lo estábamos necesitando. Ahora, mediante Nación, Provincia
y fondos propios, sí lo pudimos hacer".
  De esta manera, la Municipalidad de Berazategui adquirió camiones compactadores de basura, contenedores
Roll Off, bateas, retroexcavadoras, retropalas y volcadores.
  Asimismo, Mussi destacó que "al adquirir nuevos vehículos prestamos un mejor servicio a los vecinos y
vecinas; y también dejamos de alquilar, lo que significa un ahorro para el Municipio".
  Por su parte, Federico López,  actual secretario de Cultura y Educación del Municipio y primer precandidato
a concejal, destacó la decisión política del Intendente de "fortalecer, estatizar y municipalizar todos los servi-
cios que brinda el Municipio, un eje de la gestión local que genera un ahorro a la Comuna y a los vecinos".
  "Berazategui se caracteriza por brindar un servicio eficiente. Es un Municipio que ha gestionado durante to-
da la pandemia, que sigue generando hechos como el aumento de la flota vehicular, que está presente y a-
compaña cada una de las acciones en los barrios, con la decisión de seguir generando servicios de calidad
en todas las áreas", agregó López al dirigirse a la comunidad sobre los servicios que la Municipalidad presta
en el distrito.
  La Subsecretaría de Automotores se ocupa plenamente del mantenimiento de la flota, para seguir apostando
por el autoabastecimiento. Es por ello que dispone de su propio depósito de repuestos para el mantenimiento
de los vehículos de todas las Dependencias municipales. "Así, al trabajar directamente con los distribuidores,
se logra un ahorro considerable en el mantenimiento de la flota, que incluye camiones de Higiene Urbana, am-
bulancias, camiones de inspección y demás", finalizó el subsecretario Federico Pereyra.

Amendolaggine: "A pesar de
las obras, seguimos siendo
la capital nacional del bidón"
  El precandidato a Concejal de
Juntos Berazategui, Julián A-
mendolaggine, marcò su posición
sobre el reclamo vecinal que hace
años cuestiona la calidad del agua
presuntamente potable.
  "La falta de agua sigue siendo
una realidad. A pesar de que (Juan
José) Mussi está haciendo obras,
seguimos siendo la capital nacio-
nal del bidón. Los vecinos nos
cuentan que gastan mil pesos por
semana en bidones", señaló A-
mendolaggine.
  Al hablar de inversión, el candi-
dato de Juntos explicó que "hace
falta más inversión y más planifi-
cación, para que los servicios bá-
sicos lleguen a todos por igual. La única forma es dando un debate a los vecinos, explicando todo lo que
hay que invertir y cómo se va a hacer. Hay que hacerse cargo del problema".
  En tanto que, también se mostró preocupado por la situación económica: "La dicotomía salud o economía
no era cierta. Hoy son muchos los vecinos que no saben como salir de esta delicada situación. Y el agrega-
do de todo esto es que los chicos perdieron mucho con la falta de clases. La única herramienta que los chi-
cos tienen para tener movilidad social y ser libres es la educación. Y el Gobierno la trató de una forma inau-
dita".
  Por otro lado, tomó postura por las polémicas fotos de la Quinta de Olivos: "la foto de la Primera Dama fes-
tejando su cumpleaños fue una falta de respeto al esfuerzo que hicimos todos, quedándonos en casa du-
rante tantos meses, cerrando negocios, sin poder despedir a nuestros seres queridos, sin clases para nues-
tros chicos. Todo este escándalo destruyó la credibilidad del Presidente".

Desbarataron dos fiestas clandestinas
  La Municipalidad sigue realizando controles en distintos puntos de la ciudad, mediante la denuncia de ve-
cinos. Dos fiestas clandestinas fueron clausuradas por incumplir los protocolos vigentes.
  En la Casa Quinta "El Parque" de Ranelagh, y en 122 y 24, se estaban llevando a cabo dos encuentros so-
ciales ilegales, por lo cual inspectores municipales, con el apoyo de la policía bonaerense.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Esas fotos...

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Una campaña
solidaria para que

Nachito pueda viajar a
EEUU y ser curado

Ignacio Tadeo Mavian tiene siete años y padece DIPG,
un cáncer en el tronco encefálico que le compromete
las funciones básicas, pero que además no tiene cura
en el país. Por lo que la campaña solidaria busca
que Nachito pueda viajar a Houston, Texas, en
Estados Unidos, donde hay un tratamiento que dio
resultado en otros chicos con su misma patología.
"Un día, en mayo, pasé de estar a la mañana en el
Zoom del cole, a estar a la noche internado en terapia,
donde me diagnosticaron DIPG", relata Nachito, en
una publicación que busca difundir su historia. Y
agrega: "Mi mamá y mi papá están convencidos de
que yo voy a ganar esta batalla, pero es contrarreloj
por eso necesito de vos".
"Hoy tengo internación domiciliaria, luego de 64 días
de estar internado en el Sanatorio. Me hicieron 28
sesiones de rayos y voy por la séptima sesión de
quimioterapia. Eso es paliativo y me ayudó a recuperar
un poco la movilidad. Me cuesta hablar porque no
escucho, pero entiendo todo y me comunico perfecta-
mente con un cartel de letras. Siempre le digo a mi
familia que voy a estar bien", dice el niño en esta
publicación, difundida por sus padres. Y concluye:
"Necesito de tu ayuda, para poder salvar mi vida".
El tratamiento para Nachito sale aproximadamente
350.000 dólares, por eso, buscan difundir la campaña
para lograr alcanzar ese objetivo.
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